



C'est dans un communiqué rendu public hier vendredi 12 octobre 2018 que les États-Unis observateurs neutres de l'élection présidentielle au Cameroun ont invité l'Elecam organe chargé de l'organisation des élections et le conseil constitutionnel habilité à proclamer les résultats à publier distinctement les résultats de chaque bureau de vote pour faire preuve de transparence.

Déjà contesté avant la publication officielle des résultats, le scrutin du 07 octobre dernier a été marqué par plusieurs irrégularités qui très tôt ont amené certains partis politiques d'opposition à demander simplement son annulation.

L'absence des noms de certains électeurs sur les listes électorales, le démantèlement d'une fausse mission d'observation électorale envoyée par Transparency International sont autant d'éléments qui ont été à l'origine de la contestation de ce scrutin avant la publication officielle des résultats.

C'est donc dans l'optique d'éviter les crises post-électorales que, les USA observateurs neutre de ce scrutin ont lancé un appel à l'endroit des organes chargés de l'organisation et de la promulgation des résultats à faire preuve de transparence notamment en publiant les résultats des urnes de chaque bureau de vote .

En attendant la lecture officielle de ces résultats prévue dans quelques jours, les États-Unis ont invité la communauté camerounaise à faire preuve de maturité.